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              ３月１０日 防犯・防災部会を中心に、３年前に新設移転した 

             東広島消防署内 防災センターへ、視察・研修に行って来ました。 

              丁度『３・１１』東日本大震災が 

             ４年を迎える日の前日に当ったので 

             地震や津波・水害に備える研修や 

             火災発生時、煙の中を避難する体験、 

             １１９番通報や、これまで日本で起き 

た大規模地震 

と同じ揺れを 

体感しました。１時間半の滞在時間が 

あっと言う間に感じる程の視察・研修 

となりました。 

  

           

 

 

 

 

 

                    報道でも度々言われていますが、１１９番を、緊急出動を要しない場

合にもかける人が多いそうです。「夜中に病院へ行きたいが、当番医が判らない」などの問い

合わせの場合は、０８２－４２２－０１１９に電話をしてください、とのことです。 

電話は、通常の１１９番と同じセンターにかかります。 

 来年度も見学の希望があれば、次回はゆっくり行きましょう！ 

『東広島市役所 生活環境部 廃棄物対策課 』より 

 竹仁地区の粗大ごみの出し方が、東広島でも１・２を争う程のマナーの悪さです。 

「不燃・可燃の区別をつけない」「リサイクル料が発生するもの」「収集できる大きさを超える 

もの」「埋め立てゴミや危険物」「産業廃棄物」等、収集日以外にも出す方が後を絶ちません。 

“とりあえず出しておけばセンターが市に連絡してどうにかしてくれる”というのは、あまり

に無責任です。粗大ごみの収集があるたびに“後始末”をさせられる人が必ず居ます。 

現在、粗大ごみ収集場所は、竹仁地域センターの駐輪場です。 

ここは、粗大ごみの日に限り、住民の皆さんの為に提供している場所で、それ以外の日の投棄や 

指定以外の物をここに出されるのは不法投棄であり、住民自治協議会が管轄外の個人の犯罪で

す。現状が続くようなら、収集場所を移転するよう指導が来ていますので、御一考ください。 

http://www.city.higashihiroshima.hiroshima.jp/soshiki/4.html
http://www.city.higashihiroshima.hiroshima.jp/soshiki/17/


 

香典返しに替えて  渡辺 英治 様 より自治協議会にご寄付を頂戴致しました。 

             故 渡辺 正昭 様 のご冥福を心よりお祈り申し上げます。 

 

 ２月２７日、評議委員全体会議がありました。 

本年度の活動報告と、来年度への意向を各部会で話し合い 

ました。評議委員のみなさま、１年間お世話になりました！ 

 新年度の評議委員の名簿のご提出を、各自治会役員の方にお

願いしております。名簿作成の為、ご氏名とお電話番号を伺い

ます。ご協力を宜しくお願い致します。 

 

           

             ・“おたのしみサロン”へご参加頂いたみなさま、初の試みでし    

               たが、いかがだったでしょうか？ 

              今回のお話をご提案くださった、同好会「おばちゃんの智恵袋」 

の皆様、本当にありがとうございました。「生活・サロン・交通部会」「健康・福祉部会」を

中心とした、地域の代表の皆さん、お疲れ様でした。ありがとうございました。 

 来年度は定期的に“お茶の間サロン”を開催していこうと思います。ご意見・ご感想など、

何でも結構です。竹仁地域センター（４３５－２３０１）までお気軽にご提案ください！ 

・「防犯・防災部会」の皆さんが、３月２８日（土）１３時より 竹仁地区内に啓発の幟旗を 

 追加設置しています。「自助・共助・公助」では、何かが起きた時に「公助」=(公の機関か

らの救助や支援)の割合いが一番低いそうです。日頃から「自助」=(自力での問題解決), 

「共助」=(近所や地域内での助け合い)の力をつけられるきっかけになれれば、 

と思います。 

・「景観・環境部会」の皆さんを中心に“花の小径”の草抜きを 

 しました。今年は１０００本、８種類のチューリップが竹仁を 

 彩ります。咲き始めるのももうすぐですね♪ 

【竹仁郵便局からのお報せ】 

 最近「振り込め詐欺」だけでなく「特殊詐欺」と呼ばれる事件が、特に東広島で多発してい

ます。３月１７日の呉のケースでは“投資ではなく貯金専門だから安心”“池上彰がテレビで

絶賛していた”などと言い、複数の銀行の名前で同じ人に“安部のミクス効果で利率のいい預

金ができた”と電話があったそうです。「現金を送れ」「大金を用意しろ」にはご注意！！ 

 少しでも「おや？」と思うお金に関わることは、お気軽に竹仁郵便局にご相談ください♪ 


